
 
 
 Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag 

der SPD-Kreistagsfraktion vom 18.11.2005 in den Ausschuss für Angelegenheiten von 
Menschen mit Behinderungen zu verweisen. 

 
 


